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Ilustríssimo Senhor

Oficial do Registro de Títulos e Documentos de Campo Grande, MS.

CONSELHO DE ARQUITETURA E URBANISMO DE MATO GROSSO DO SUL -

CAU/MS, Autarquia Federal dotada de personalidade jurídica de direito público, CNPJ n.

14.807.913/0001-29, criada de conformidade com a Lei n^ 12.378 de 31 de dezembro de 2010, com

sede e foro em Campo Grande, na Rua Espirito Santo, n. 205, CEP 79020-080, com jurisdição em todo

o território do Estado de Mato Grosso do Sul e registrada nesse Cartório sob n. 56.814, Livro A n.

217, fls 267/268, por seu Presidente OSVALDO ABRÃO DE SOUZA, brasileiro, divorciado, arquiteto,

RG n. 95.126 SSP/MT e inscrito no Cadastro de Pessoa Física sob n. 081.788.101-82, e seu advogado

ELIAS PEREIRA DE SOUZA, inscrito na OAB sob n. 3.454/MS, com escritório na Rua Rui Barbosa, 1208,

nesta Capital, que assinam os documentos, vem respeitosamente perante Vossa Senhora requerer

sejam registrados nesse Cartório os documentos abaixo relacionados:

- Ata da 37^ e 38^ Sessão Plenária Ordinária do CAU/MS - eleição dos conselheiros estaduais,

presidente e vice-presidente, mandato 2015-2017;

- Termo de Posse dos Conselheiros Estaduais, Presidente e Vice-Presidente do CAU/MS -

mandato 2015-2017;

Termos em que pede deferimento.

Campo Grande/tMS), 08 de janeiro de 2015

^mm^^^
Arauiteto e Urbanista OSVALDO ÁBRÃO DE SOUZA

Presidente do Conselho de Arquitetura/e Urbanismo de Mato Grosso do Sul, Brasil.

Elias Pereira de Souza
OAB/MS 3.454
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Ata da Sessão Plenária Ordinária n^. 037, do Conselho de

Arquitetura e Urbanismo de Mato Grosso do Sul, realizada em

10 de dezembro de 2014, na sede do Conselho de Arquitetura e

Urbanismo de Mato Grosso do Sul.

1 Aos dez (10) dias do mês de dezembro (12) do ano de dois mil e catorze (2014), na sede do Conselho de

2 Arquitetura e Urbanismo de Mato Grosso do Sul, situado na Rua Espírito Santo n. 205, esquina com a

3 Avenida Afonso Pena, em Campo Grande - MS, por convocação ordinária prevista no calendário anual e

4 antecipada pelo Plenário, através da Deliberação Plenária n. 073, de 20 de novembro de 2014, em

5 virtude da necessidade de diplomação dos conselheiros eleitos para o mandato de 2015-2017, que deve

6 ser realizada pela Comissão Eleitoral Estadual até o dia 10 de dezembro de 2014, sob a Presidência do

7 Conselheiro Estadual Osvaldo Abrão de Souza, Presidente do Conselho de Arquitetura e Urbanismo do

8 Mato Grosso do Sul, reuniram-se os Conselheiros Estaduais: Deborah Toledo de Rezende Almeida,
9 Dirceu de Oliveira Peters, Edneyde Vidal Ourives Barros, Giovana Dario Sbarainí, Gutemberg dos

10 Santos Weingartner, Rui Lameiro Ferreira Júnior, Manoel Carlos Inocêncio Mendes Carli, Luiz Carlos

11 Ribeiro, e o conselheiro Federal Celso Costa. Presentes, ainda, o Coordenador da Secretaria Geral, Gill
12 Abner Finotti; o Gerente Administrativo e Financeiro, Cláudio Lísías Lucchese; a Gerente de Fiscalização

13 Patrícia Georges de Oliveira, o Assessor Jurídico Elias Pereira de Souza; o Assessor da Presidência Luís

14 Eduardo Costa, o Analista de Comunicação, Marcos Vinícius Benitez; a Coordenadora da Comissão

15 Eleitoral Vera Lúcia Giraldelti Peri; o Assistente Administrativo Abner Marcacini de Araújo; e, para

16 secretariar esta Sessão Plenária, a Secretária da Presidência, Gliislaine Gonçalves. Registra-se a

17 presença dos Suplentes de Conselheiro: Eymard Cezar Araújo Ferreira, Gabriela Pereira, Adriana
18 Tannus, Jussara Maria Basso e o Suplente de Conselheiro Federal Reginaldo Bacha. EXPEDIENTE: 1.
19 ABERTURA. VERIFICAÇÃO DE QUORUM E AUSÊNCIAS JUSTIFICADAS: O Presidente Osvaldo Abrão

20 verifica a existência de quorum e a sessão plenária inicia-se às IGhlOmin, com justificativa de ausência

21 apresentada pelo Suplente de Conselheiro Estadual: Ronaldo Ferreira Ramos. 2. HINO NACIONAL: O
22 Presidente Osvaldo Abrão, abre e agradece a presença de todos nesta 37a Sessão Plenária e os convida

23 para acompanhar a execução do Hino Nacional. 3.LEITURA E APROVAÇÃO DA ATA ANTERIOR: O
24 Presidente Osvaldo Abrão informa que a Ata da 36^ Sessão Plenária Ordinária, realizada em dezoito(18)

25 de setembro (09} de dois mil e catorze (2014), foi encaminhada antecipadamente a todos os

26 Conselheiros, juntamente com a convocação e a pauta. Colocada em discussão foi aprovada com

27 ressalva da Conselheira Adriana Tannus nos seguintes termos: "A suplente de conselheiro Adriano

28 Tannus gostaria de relatar que este assunto a deixou um tanto preocupada. Nas últimas reuniões da

29 CFA, onde esteve representando o conselheiro Dirceu e assinou alguns documentos de relatório

30 financeiro complexo, sem tempo de ler e analisar, pois foi solicitada a sua presença no Conselho para

31 assinar e analisara extenso relatório de finanças no mesmo dia da assinatura, que o fez sem tempo hábil

32 para leitura e analise do mesmo. Quis deixar registrado que se preocupa com o que tem assinado e

33 importância destes relatórios. Deixando uma sugestão para que o conselho CAU-MS envie para a

34 comissão do setor financeiro o relatório com tempo necessário para que a comissão avalie e estude com

35 tempo para ler e discutir os documentos entre os integrantes da comissão e não assinar um documento
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36 sem saber do seu conteúdo, apenas por assinar". 4. APRESENTAÇÃO DOS DESTAQUES D

37 CORRESPONDÊNCIAS. 4.1 CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: {a} Ofício Circular do Presidente/Ma

38 OAB/MS n^ 09/2014 - Projeto de lei Reforma Política Democrática; (b) Ofício UFMS pé 112JÍ014 -

39 Convite agradecendo o apoio ao evento de 12/12/2014; (c) Ofício Deborah Rezende - 29^11/2014 -

40 (considerações sobre o assunto do convite ao IAB para o ie Seminário CAU MS); Requerimento

41 Conselheira Deborah Rezende - todas as atas das sessões plenárias ordinárias e extraordinárias do

42 triénio 2012-2014 e cópia da deliberação ne 46 de 28 de fevereiro de 2014 - deslocamento a serviço no

43 âmbito do CAU/MS. 4.2 CORRESPONDÊNCIAS EXPEDIDAS: - Ofício n. 651/2012-2014- Cleuler Cid

44 Rodrigues Teixeira - Auditor Fiscal da Receita Municipal de Corumbá; Ofício n. 652/2012-2014-

45 Arquiteto e Urbanista Angelo Arruda - Referente ao patrocínio solicitado na Sessão plenária anterior;

46 Ofício n. 653/2012-2014 - Sr. João Alberto Borges dos Santos - Secretário Municipal do Meio Ambiente

47 e Desenvolvimento- Interino- Referente ao Ofício n. 1.688/2014/42^ PJCG; Ofício n. 654/2012-2014 - Sr.

48 Marcos Cristaldo - Díretor Presidente do Instituto Municipal de 4.6 -Planejamento Urbanos- Referente

49 ao Ofício n. 1.688/2014/42^ PJCG; Ofício n. 655/2012-2014 - Sr§ Andreia Cristina Peres da Silva-

50 Referente ao Ofício n. 1.688/2014/42§ PJCG; Ofício n. 656/2012-2014 - Diretora Geral da AEMS; Ofício n.

51 657/2012-2014 - Magnífico Reitor a UCDB; Oficio n. 658/2012-2014-Magnífica Reitora da UFMS; Ofício

52 n.659/2012-2014 - Magnífica Reitora da UNIDERP; Ofício n.660/2012-2014-Magnífica Reitora da AEMS.

53 5. APRESENTAÇÃO DE COMUNICADOS: (A): PRESIDENTE: O Presidente informa que, em virtude do

54 caráter solene desta sessão plenária, não apresentará o relatório mensal das atividades da Presidência,

55 citando apenas a sua participação na última Sessão Plenária Ampliada do CAU/BR; Informa ainda que foi

56 assinado Termo de Cooperação entre o CAU/BR e a Unicred, que vai facilitar a obtenção de crédito pelos

57 profissionais. O Presidente registra a presença dos Arquitetos Sônia Matos e Carla Matos e a presença

58 da Arquiteta e Urbanista Kelly Cristina Hokama, Presidente do Sindarq/MS; e ainda, do Suplente de

59 Conselheiro Federal Reginaldo Bacha. fB) DOS COORDENADORES DAS COMISSÕES: - COMISSÃO DE

60 FINANÇAS E ADMINISTRAÇÃO: O Coordenador da Comissão Conselheiro Manoel Carlí, relata que a

61 comissão não se reuniu por insuficiência de tempo do coordenador. - COMISSÃO DE ENSINO E

62 FORMAÇÃO: O Coordenador da Comissão Conselheiro Gutemberg dos Santos Weingartner relata que a

63 comissão não se reuniu devido à ausência de quorum, mas informa que foram realizados vários atos

64 pertinentes à comissão; Relata também que efetuou várias reuniões com coordenadores das IES do

65 Estado, para regularização de algumas pendências no cadastro dessas instituições. Algumas pendências

66 ficarão para a próxima Comissão de Ensino e Formação; Relatou também que o Conselheiro Ronaldo

67 esteve na Faculdade de Arquitetura e Urbanismo em Dourados, para tentar regularizar algumas

68 pendências. Relata também que foram encaminhadas algumas sugestões ao CAU/BR, para regularizar,

69 algumas pendências. Informa ainda que com relação ao Relatório sobre as atividades da Comissão está

70 sendo finalizado e será apresentado até o final da gestão. - COMISSÃO DE ÉTICA E DISCIPLINA: O

71 coordenador Rui Lameiro Ferreira Júnior, relata que hoje a Comissão realizou a última reunião e foi

72 apresentado o relatório final da gestão 2012-2014. Todos os processos estão com o devido

73 encaminhamento; Relata também que existiu alguns assuntos e processos que serão distribuídos para a

74 próxima comissão de Ética e Disciplina - COMISSÃO DE EXERCÍCIO PROFISSIONAL: A coordenadora

75 Conselheira Giovana Sbaraini faz um breve relato das ativídades da CEP, no ano de 2014, informando os

76 processos distribuídos e julgados. Esclarece, ainda, que foi marcada uma reunião extraordinária da

77 CEP/MS para o dia 19 de dezembro de 2014, onde os membros da Comissão terão a oportunidade de

78 relatar os processos que se encontram sob sua carga. Para finalizar, solicita que o relatório das

79 atividades da CEP/MS, apresentado nesta data, conste em anexo a esta ata. Relata também que alguns

80 processos serão distribuídos e redistribuídos para a próxima comissão de Exercício Profissional, informa

81 ainda que foi redigido e aprovado o Manual de Fiscalização que foi criado o Grupo de Trabalho de Apoio

82 a CEP, onde foi possível discutir vários assuntos de interesse da Arquitetura e Urbanismo, informa ainda
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83 que foram realizadas várias atividades no interior do Estado, coma finalidade de valorizar a profissi

84 Apresenta também o relatório das atividades da Comissão, como aprovação de RRT Extempcy^neo,

85 aprovação de Cancelamento de RRT e Interrupções de Registro profissional. - O Presidentg^Osvaldo

86 Abrão agradece a todos pelos relatos. Sem mais, agradece. COMISSÃO ESPECIAL ELEITORAL CE/MS
87 2014 - A Arquiteta Vera Giraldelli agradece a oportunidade de ter feito parte da Comissão e a confiança

88 do plenário no trabalho; Informa também que dentro do prazo de 10(DEZ) dias a Comissão encerrará o

89 processo Eleitoral. (Cl CONSELHEIROS: (D) DOS GERENTES: Ouvidoria: Não houve relatos, em face do

90 caráter formal da presente sessão. 6. ORDEM DO DIA: 6.1. DECISÕES "AP REFERENDUM" DO
91 PRESIDENTE: Não houve. 6.2. MATÉRIA EM REGIME DE URGÊNCIA: Não houve. 6.3. MATÉRIA

92 TRANSFERIDA DA SESSÃO ANTERIOR: Não houve. 6.4. MATÉRIA PAUTADA PARA A SESSÃO: 6.4.1.

93 Honra ao mérito aos conselheiros do triénio 2012-2014. O Presidente faz a entrega de certificado de

94 honra ao mérito ao Conselheiro Federal, Conselheiros Estaduais e Suplentes de Conselheiros da gestão

95 2012-2014; 6.4.2. Diplomação dos Conselheiros eleitos para triénio 2015-2017 (CE MS). O Presidente

96 do Conselho convida a Comissão Eleitoral Estadual, através da sua Coordenadora Vera Giraldelli e os

97 membros arquitetos Fernando da Silva Leite, para fazer a diplomação dos arquitetos Celso Costa e Luiz

98 Carlos Ribeiro, eleitos Conselheiro Federal e respectivo Suplente, dos arquitetos Osvaldo Abrão, Eymard

99 Cezar Araújo Ferreira, Giovana Dario Sbaraini, Fabiano Costa, Paulo César do Amaral, Carlos Lucas Mali,

100 Dirceu de Oliveira Peters, Angelo Marcos Vieira de Arruda, Angela Cristina Santos Gil Lins, eleitos

101 Conselheiros Estaduais; e Jussara Maria Basso, Gabriela G. Pereira da Silva, Maurício Abreu Santa Cruz

102 de Souza, Ronaldo Ferreira, Carla Franciscato Mata Nogueira, Manoel Carlos Inocêncio Mendes Carli,

103 Teresinha Rigon, José Marcos da Fonseca e Thais Avancini, eleitos Conselheiros Estaduais e respectivos

104 Suplentes. A Coordenadora esclarece que a Arquiteta e Urbanista Thais Avancini enviou expediente à

105 Comissão Eleitoral solicitando que fosse diplomada e empossada, sem sua presença física, devido estar

106 impossibilitada fisicamente, por ordens médicas, juntando atestado médico competente. A

107 Coordenadora informa que compete à comissão fazer a diplomação e, nesse aspecto, a Comissão decidir

108 por acatar o pedido da profissional com relação à diplomação e submeter o outro pedido, de posse,

109 para decisão do Plenário. Assim, realiza a diplomação e faz um breve discurso, complementando com

110 um breve agradecimento e considerações aos recém eleitos e à comissão a qual coordenou, e assim

111 declara encerrada o Processo Eleitoral 2014. 6.4.3. Posse dos Conselheiros eleitos para triénio 2015-

112 2017 (CE-MS): O Presidente do Conselho, inicialmente, submete o requerimento da arquiteta e

113 urbanista Thais Avancini ao Plenário. Após discussão, o Plenário delibera favoravelmente ao pedido,

114 sendo que a profissional tomará posse na primeira sessão ordinária em que tiver condições físicas de

115 participar. A seguir, o Presidente solicita aos profissionais recém-diplomados, com exceção dos

116 Conselheiros Federais, que se coloquem de pé para fazer o juramento de cumprir suas obrigações lega

117 e regimentais. A seguir, declara todos empossados nos respectivos cargos. A seguir, solicita que a Vice

118 Presidente, Conselheira Estadual Giovana Dario Sbaraini, assuma a sessão para empossar o Conselheiro

119 Estadual Osvaldo Abrão. A seguir todos assinam o Termo de Posse. 6.5. PEDIDO DE VISTA: Não houve.

120 6.6. PEDIDO DE RECONSIDERAÇÃO: Não houve. 6.7. DELIBERAÇÃO DE COMISSÃO ORDINÁRIA E

121 ESPECIAL: Não houve. 7. ASSUNTOS EXTRA PAUTA E DE INTERESSE GERAL: Não houve. 8. PALAVRA

122 LIVRE: Conselheiro Gutemberg - Comenta que durante a reunião recebeu um e-mail da Coordenação

123 de curso Anhanguera/UNIDERP onde a coordenação da faculdade informa que realizou os

124 preenchimentos corretos da lista de egressos referente às exigências da CEF CAU/BR (relatório de 12 de

125 novembro de 2014}. A coordenadora Tácia Carolina Ronda afirma que a cobrança da CEF CAU/BR é

126 improcedente e pede esclarecimentos. O conselheiro Gutemberg afirma que encaminhou a CEF CAU BR

127 o e-mail da coordenação de curso Anhanguera/UNIDERP como mencionado. Agradece aos

128 colaboradores citando Martina Nogueira, Abner Marcaciní, e em especial, a Claudia Dias. Finaliza

129 agradecendo aos colegas da Comissão, agradece à Secretaria Geral, à coordenadora do S1CCAU e a
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130 secretária Gislaine. Informa ainda que o Plano de Ação já foi submetido e aprovado e deseja tocjero

131 sucesso à comissão futura. A conselheira Deborah Toledo de Rezende - Agradece pelo Triénio a/fual fez

132 parte da Comissão de Ética e Disciplina do Conselho, com um trabalho árduo porem rffatificante.

133 Agradece também à Assessoria Jurídica, aos funcionários da Secretaria, em especial ao Coordenador da

134 Secretaria Geral que participou como seu suplente. Finaliza agradecendo a todos e desejando sucesso

135 aos novos integrantes. A conselheira Edneyde Vidal fala da sua experiência como conselheira, onde

136 participou da comissão de Ética e Disciplina, sendo que adquiriu muitos conhecimentos na área. Finaliza

137 agradecendo a todos os colegas e funcionário que contribuíram para o bom desenvolvimento da

138 Comissão. O conselheiro Dirceu de Oliveira Peters também agradece primeiramente a Deus por ter lhe

139 dado a oportunidade de participar da primeira eleição do CAU/MS, aos colegas e funcionário e a todos

140 que contribuíram com seu trabalho. Comenta sobre algumas dificuldades encontradas, descobertas e

141 que possui a intenção de que com o novo mandato elas sejam resolvidas. Especialmente na Comissão de

142 Administração e Finanças e na Comissão de Ensino e Formação. Finaliza desejando sorte aos novos

143 colegas e comenta que tem muito a ser trabalhado. Acredita também que com a efetivação do CAU/MS

144 terá muitos parceiros e outras contribuições. Agradece a oportunidade de conviver com todo. O

145 conselheiro Federal Celso Costa lembra da influência do 1AB no cenário Nacional, cita alguns nomes

146 importantes para a contribuição da Arquitetura; Que o sistema que debatemos tanto, após profissionais

147 famosos nunca mais são lembrados. Comenta que à partir deste triénio o CAU começara a discutir em

148 vários assuntos importantes ao desenvolvimento da Arquitetura no Brasil. Tece diversos comentários a

149 respeito da evolução da Arquitetura e da própria construção civil. 9. ENCERRAMENTO: Nada mais

150 havendo a tratar o presidente Osvaldo Abrão encerra esta sessão às 18h05min.

Arquiteto e Urbanista Osvaldo Abrão de Souza
Presidente do CAU/MS

Ghislaine Gonçalves
Secretária Ad Hoc
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